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一 般 質 問 予 定 日 程 

６月７日 （水） ４人 

６月８日 （木） ６人 

６月９日 （金） ２人 

 

 

 

 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号 ２  氏 名  齊 藤 幹 郎  

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１教育問題 １．日本一の読書のまち推進について 

 ア．子ども司書の役割について 

 イ．子ども司書の活動の成果について 

 ウ．子ども司書の今後の課題について 

生涯学習部長 

 



通告番号 ２  議席番号 １  氏 名  寺 沢 美 紗 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１学校問題 １．新型コロナ感染症５類移行後の市内小

中学校の生活について 

ア．５類移行後の感染対策 

 イ．行事・課外授業について 

 ウ．マスク着用について 

学校教育部長 

２交通安全問

題 

１．自転車利用時のヘルメット着用につい 

 て 

 ア．現在の状況をどのように捉えている 

のか 

 イ．努力義務化での今後の対応は 

市民生活部長 

 

 

 



通告番号 ３  議席番号１１  氏 名  西村寿美枝 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１公共施設問

題 

１．瑞沼市民センターの施設管理について 

 ア．現状と施設の改修整備について 

 イ．今後について 

市長 

地域振興部長 

 

２情報発信問

題 

１．市情報の発信について 

 ア．多媒体からの情報発信について 

 イ．テレ玉のデータ放送について 

企画政策部長 

３交通安全問

題 

１．自転車利用の安全対策について 

 ア．安全啓発とヘルメットの着用推進に

ついて 

 イ．ヘルメット購入の補助について 

市民生活部長 

 



通告番号 ４  議席番号１４  氏 名  柳 瀬 勝 彦 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１自殺問題 １．ゲートキーパー手帳について 

２．悩める子どもへの配慮について 

いきいき健康部長 

子ども未来部長 

２避難所問題 １．避難所での個人情報の把握について 

 ア．避難して来た方のアレルギー対応に

ついて 

 イ．避難して来た方の薬の提供について 

危機管理監 

３公衆トイレ

問題 

１．共用トイレについて 

２．設置個所の増設について 

まちづくり推進部長 

 



通告番号 ５  議席番号１０  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１福祉問題 １．火災時の被災者支援について 

 ア．一時避難場所の確保について 

 

２．火災時の近隣被災者への支援について 

 ア．布団等の支援について 

 イ．一時避難場所の確保について 

福祉部長 

２高齢者問題 １．高齢者の居場所つくりについて 

 ア．地区サロンの現状について 

 イ．地区サロン・ボランティア講座の開

催について 

 ウ．小学校施設の活用について 

いきいき健康部長 

学校教育部長 

 



通告番号 ６  議席番号 ８  氏 名  佐 藤 智 仁 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１環境問題 １．マイクロプラスチックによる河川汚濁

予防について 

  

建設部長 

２災害予防 １．金属スクラップなどの資源管理につい 

 て 

 

市民生活部長 

３労働問題 １．情報技術を活用した若年層への支援に

ついて 

 

企画政策部長 

 

４医療支援 １．磁性体を用いたがん診療について 

  

市長 

 

５交通問題 １．彦川戸２丁目周辺にある市道３４８６

号線歩道と砂利道の整備計画を 

 

まちづくり推進部長 

６消費者生活

問題 

１．ＳＩＭスワップ詐欺被害防止について 

 

市民生活部長 

 

 



通告番号 ７  議席番号 ６  氏 名  渡 邉 雅 人 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

1 福祉施策 １．第９期三郷市高齢者保健福祉計画・介

護保険事業計画について 

 ア．待機高齢者問題 

 イ．介護人材の確保 

２．介護職員への訴訟リスクに対するサポ

ート 

いきいき健康部長 

 



通告番号 ８  議席番号 ９  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１新型コロナ

ウイルス感

染症対応に

ついて 

１．５類移行後の対応について 

 ア．医療体制の状況は 

 イ．ＰＣＲ検査費等助成制度の継続を 

いきいき健康部長 

 

２子育て支援 １．小・中学校の給食費無償化を多子世帯

からはじめる事業について 

市長 

３三郷市障が

い者計画 

１．居住系サービスの見込み量と確保策に

ついて 

２．市街化調整区域への共同生活援助の建

設について 

福祉部長 

まちづくり推進部長 

４熱中症対策

について 

１．低所得者の熱中症予防へ緊急支援制度

を 

いきいき健康部長 

福祉部長 

５三郷市南部

地域拠点整

備基本計画 

１．仮称南部地域拠点コミュニティ施設に

ついて 

 ア．進捗状況は 

 イ．住民説明会の意見などは 

 ウ．防災知識に気候危機問題の視点を 

危機管理監 

 



通告番号 ９  議席番号 ７   氏 名  深 川 智 加 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１交通安全 １．自転車用ヘルメットの購入費用の補助

を 

 ア．市内在住の自転車利用者への購入費

用の補助を 

 イ．就学援助制度の支給費目に通学用ヘ

ルメット購入費を  

市民生活部長 

学校教育部長 

２教育環境 

 

１．学校トイレの洋式化・乾式化などの推

進を 

２．学校の個室トイレへ生理用品の配備を 

学校教育部長 

３人権問題 １． パートナーシップ宣誓制度に関連する

ことについて 

 ア．申請状況は 

 イ．対象者の拡充 

 ウ．ファミリーシップ制度の実施を 

総務部長 

 

 



通告番号１０  議席番号 ４  氏 名  宇治由紀子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１社会問題 １．ＬＧＢＴＱ理解促進の動向について 

 ア．三郷市としての見解 

イ．現状と今後 

ウ．学校教育においての見解 

市長 

総務部長 

学校教育部長 

２健康問題 １．新型コロナワクチン接種事業について 

 ア．新型コロナウイルス感染症５類変更

以降の接種計画と実施方法について 

 イ．その意義の理解と現状認識、３年半

のレビューから今後への課題（市内死

亡数や急病搬送数の増加等の問題も含

めて） 

２．ＨＰＶワクチン（子宮頸がんワクチン）

について 

 ア．９価ＨＰＶワクチン（シルガード９）

の定期接種について 

 イ．男子への接種について 

 ウ．学校教育における接種の問題につい

て 

いきいき健康部長 

学校教育部長 

３環境問題 １．通信会社基地局アンテナ設置について 

 ア．市民トラブル防止に対する政策の必

要性 

 イ．ゾーニングの必要性 

市民生活部長 

 



通告番号１１  議席番号 ５  氏 名  一 色 雄 生 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１人事につい

て 

１．人事について 

ア. スペシャリスト型人事の拡充につい 

 て 

イ. ゼネラリスト型からスペシャリスト 

型の人事について 

市長 

総務部長 

２市民とのコ

ミュニケー

ションにつ

いて 

１．アプリについて 

 ア．三郷市のアプリについて 

 イ．利用人数、利用状況について 

 ウ．今後の活用方法について 

２．双方向のコミュニケーションについて 

 ア．現在の市民の声を聞く方法について 

 イ．今後について 

企画政策部長 

 

３まちづくり

について 

１．ＳＷＯＴ分析について 

 ア．現状について 

 イ．今後について 

２．にぎわい創出について 

 ア．今までについて 

 イ．今後について 

市長 

企画政策部長 

 



通告番号１２  議席番号１５  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁指定者 

（機構順に記載） 

１交通問題 １．タクシー問題 

 ア．現状等について 

 イ．飲食店等への影響について 

 ウ．タクシー会社の電話番号掲示につ

いて 

２．バス問題 

 ア．各事業者・各路線の乗車率につい

て 

 イ．コミュニティバスの導入について 

 ウ．デマンド交通の導入について 

まちづくり推進部長 

２衛生問題 １．駅前トイレの快適環境向上について 

 ア．温水洗浄便座の整備について 

財務部長 

３道路問題 １．都市計画道路３・３・６０新和吉川

線の市道采女線への早期延伸・接続に

ついて 

市長 

建設部長 

４産業振興問

題 

１．後谷小学校の廃校利用について 

 ア．北部開発についての地域との意見

交換や要望について 

 イ．道の駅の整備について 

市長 

まちづくり推進部長 

 


